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● ごあいさつ
　新年度を迎え、いかがお過ごしでしょうか？また、お花見には行かれましたでしょ
うか。足利市には、足利公園を初め多くの桜の名所があります。私は、足利公園や
地元の利保桜まつり、足利市総合運動公園北側のしだれ桜、ちょっと遠出して群馬
県相馬原駐屯地桜まつりに出かけました。しかし、しだれ桜や相馬原駐屯地の桜は、
私が訪れた時はまだ早すぎたようでつぼみでした。桜の見ごろに出会うのは、意外
に難しいですね。
　しかし、私たちは毎年桜の開花を心待ちにしています。そして何より、桜は身近
で親しみやすい存在です。
　市議会議員大谷弥生も、桜のようにみなさんにとって身近で親しみやすい存在で
ありたいと思います。新年度も私らしく活動してまいります。これからもご指導ご
鞭撻のほど、よろしくお願いします。

おお たに   やよい

● 平成29年第１回市議会定例会　３月議会　2月27日(月)～ 3月24日(金)
　3月8日 (水)14 時より、7度目となる一般質問を行い
ました。今回は主に、日本老年学会・日本老年医学会が「高
齢者」として定義される年齢を引き上げ、75 歳とする提
案をしたという報道を受け、今後の社会保障制度について
や超高齢社会を活力あるものにするために、社会参加でき
る機会をどのようにつくっていくのか。などをテーマに質
問しました。具体的な内容は、以下の通りです。

１ 持続可能な医療保障制度の構築について
(1) 調剤費の適正化
(2) 医薬品の適正使用
国民健康保険の一般被保険者高額療養費の
高額療養費支払経費を 7,000 万円追加す
る議決を受け、特に今後の調剤費のあり方
と薬剤師会との連携について質問しまし
た。

２ 災害に強いまちづくりの推進について
(1) 地域防災力の強化
災害が多かった平成２８年を振り返り、更に災害に強い足
利市にするために防災士の活用について質問しました。
３ 子育て世代に魅力ある教育施策の充実について
(1) 教育施策の充実と情報発信
学力向上に向けての現状打開策についてと教育でも足利市
を選んでもらえるように、子育て世代に向けてどうＰＲし
ていくのか質問しました。
４ イベントにおけるおもてなしと安全対策について
(1) 山姥切国広展
多くの来訪者があった「山姥切国広展」に対する事前準備
の状況や安全対策について質問しました。

傍聴にきませんか？  次回、平成29年第２回市議会定例会(予定)は、6月5日（月）～6月29日(木)
一般質問は、6月16日 (金 ) 19日（月） 20日 (火 )10時～　足利市役所3階 議場にて傍聴できます。
上記は、あくまでも予定です。詳細は、足利市議会ホームページ等でご確認ください。お待ちしています。

詳細は、足利市議会ホームページ「会議録検索と閲覧」より
ご覧になれます。

● 平成28年度予算要望書の回答結果
1. 足利市専用サッカー場の建設事業費
　サッカーの競技人口に比べ、大幅にサッカー場の整備
が遅れている足利市。昨年度に引き続き要望し、「候補地
等の検討をしてまいりま
す」との回答から「対応し
ます」になり、朝倉福富緑
地にサッカーにも利用でき
る多目的広場の整備（2億
500万円）が始まります。

2. 水処理センターや下水道管などの
　　　　　　　公共下水道施設更新費用
　休止することができない下水道施設である水処理セン
ターや下水道管の老朽化は深刻です。早期対応を求
め新規で予算要望をしたと
ころ、管渠事業費（5 億
360万円）水処理センター
改築事業費（3 億 811 万
6千円）が叶いました。

残薬調整希望カード

予算要望のサッカー場整備予定地朝倉福富緑地 水処理センター
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大谷やよい事務所 〒326-0006 足利市利保町2-8-18  TEL.0284-42-1413
（留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。）

URL : http://otaniyayoi.com/      「大谷弥生」「足利市議会議員 大谷やよい」で活動内容掲載中ホームページ
リニューアルしました

● これまでの主な活動（平成29年１月～３月）
1月22日（日）
第1回 大谷やよい市政報告会並びに防災フォーラム

1月26日 (木 )
千葉県　「流山市クリーンセンター」視察
１月31日 (火 )
新地域支援事業研修会参加
２月３日 (金 )
足利北中「地域の人に学ぶ会」視察

２月３日（金）　節分鎧年越　参加

２月６日（月）
さくら市にて「防災士について」研修

２月７日 (火 )　新会派結成「あしかが未来倶楽部」

2月9日 (木 )　市内企業見学「深井製作所」

防災フォーラム

流山市クリーンセンター 節分鎧年越し 深井製作所視察さくら市にて防災士について研修のようす

あしかが学校図書館よくし隊
足利市内小中学校図書館で活動するボランティア同士の
交流会の実施や図書館
整備のスキルアップを
目指し、研修会を開催
しています。3月27
日㈬は、南小学校をお
借りして研修会を実施
しました。今年度も、研
修会等企画しています。

「ツールドとちぎ」立硝ボランティア
栃木県内全市を舞台とした国際公認
サイクルロードレースである「ツー
ルドとちぎ」が、3月31日開催され
ました。1日目のゴールが足利市総
合運動場となり、私は、ゴール直前
の好立地で立哨ボランティアを行い
ました。選手ではなく観客側を向い
ていたので、じっくり観られません
でしたが､あっという間に駆け抜け
ていきました｡

こんな活動もしています !こんな活動もしています !

「夢ひろい」毎月１回の清掃活動
インターネットで呼び
かけて行っているクリ
ーン活動。毎月第２日
曜日６時３０分から東
武足利市駅周辺を掃除
させていただいていま
す。

ボランティアグループあしかが子育て応援ネット
長年の子育て情報誌の作
成や発達障がい等の子育
て支援活動を評価してい
ただき、内閣府より平成
28年度「チャイルドユースサ
ポート章」を受章しました。

インターンシップ生を
受け入れました。
ＮＰＯ法人ドットジェイピーよ
り依頼を受け、栃木県内で初め
てとなる議員向けインターンシ
ップ生２名を2月1日～3月
31日の２か月間受け入れ一緒
に活動しました。

　多くの方々の力をお借りし、定員いっぱい
の方々にもご参加いただき、初めての市政報
告会を無事に終了することができました。本
当にありがとうございました。
　以前から、1 つのテーマで地域のみなさん
と話をする時間を持ちたいと思っていまし
た。今回、お二人の講師の方のお力もお借り
することで有意義な時間となりました。

★市政報告会の内容★
熊本地震を受け、足利市の大規模災害対策に
ついて
★防災フォーラムの内容★
1、 自主防災会の取り組み　安否確認「幸せ
の黄色い木札」
講師：八椚町２丁目自治会長　椎名英夫 氏
2、 防災ワークショップ
講師：防災共育ボランティア　上武敬和 氏


